



# Se taire

parce que l'État français n'entend pas les voix qui demandent **le respect du droit d'asile** tel qu'il est défini par la convention de Genève de 1951.

Le mouvement des cercles de silence a été lancé en 2007 pour protester contre l'enfermement systématique des sans papiers dans les Centres de Rétention Administrative (comme celui de Cornebarrieu à proximité de Toulouse) .

L'enfermement systématique et l'expulsion des étrangers en situation irrégulière nous apparaissent comme une banalisation de graves atteintes à la dignité humaine.

Nous appelons tous ceux et celles qui le souhaitent à nous rejoindre, de façon non violente et silencieuse pour:

- **dénoncer ces conditions de rétention carcérale**
- **dénoncer le recours à la violence lors des arrestations dont en particulier les séparations des parents et des enfants et des couples franco-étrangers.**

#### informations complémentaires :

[www.cercladesilence.fr](http://www.cercladesilence.fr)

[www.lacimade.org](http://www.lacimade.org)

( association habilitée à assister les demandeurs d'asile à Cornebarrieu).

**Cercle de silence sur le marché de Lavour,  
de 10h à 11h, le 1<sup>er</sup> samedi de chaque mois**

contact : André Dumoulin (09 73 55 49 73)

[cds.lavour@gmail.com](mailto:cds.lavour@gmail.com)

septembre  
2020

Louise Michel : bateau humanitaire

Le street-artiste britannique, Banksy, a financé un bateau, le Louise-Michel, destiné à secourir les migrants qui tentent de rejoindre l'Europe en traversant la Méditerranée.



Le navire humanitaire Louise Michel avait lancé un appel à l'aide dans la nuit de vendredi à samedi, en déplorant notamment un mort à bord. Les migrants recueillis ont pour leur part évoqué la mort de trois personnes en mer avant leur repêchage, rapporte le bateau affrété par Banksy.

Selon les dernières données du Haut-commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR), les tentatives de départ augmentent en Méditerranée, route migratoire la plus meurtrière du monde. Entre début janvier et fin juillet, les tentatives au départ de la Libye ont augmenté de 91 %, comparé à la même période l'an dernier, représentant 14.481 personnes ayant pris la mer.

Source : <https://www.20minutes.fr> publié le 30/9/2020

#### agenda

Alter Egaux Tarn organise un vide grenier festif le **dimanche 13**

**septembre** de 10 à 16 heures à **Montans**, destiné à collecter de l'argent afin d'aider les familles prises en charge par l'association.



Informations : 06 81 38 01 83 [alter.egaux.tarn@orange.fr](mailto:alter.egaux.tarn@orange.fr)